

## Producción mexicana de 3.4 millones de autos en 2013: PwC (El Financiero 31/05/13)

Producción mexicana de 3.4 millones de autos en 2013: PwC (El Financiero 31/05/13)(José Antonio Durán) Viernes, 31 de mayo de 2013 México es protagonista en la nueva dinámica global de la industria automotriz y se espera que este año la producción llegue a 3.4 millones de unidades. La firma PwC México presentó su estudio Doing Business: Industria Automotriz, en el cual señala que en ese escenario, las exportaciones totalizarán en 2013 los tres millones y las ventas locales 1.1 millones, refirió Luis Lozano, líder de industria automotriz. La consultora explicó que estas cifras crecerán más cuando entren en operación nuevas fábricas como la de Nissan, Honda, Mazda y Audi; incluso podría llegar el Grupo Tata, en alianza con Autofin, ya que el grupo mexicano tiene una amplia red de comercialización y ofrece financiamiento. El avance de las firmas asiáticas ha quedado patente con un incremento en su participación de mercado. En 2011 las ventas de las tres principales japonesas representaron 30 por ciento sobre las ventas totales de vehículos ligeros nuevos en Estados Unidos; es decir, 10 por ciento más que en 2000. Explicó que la ubicación geográfica de México es fundamental para la industria automotriz, pues los principales países asiáticos (China, Japón o Malasia) tardan en promedio de 15 a 23 días más para abastecer el mercado de Norteamérica en comparación con las empresas asentadas en México. Llegar a Suramérica les lleva de 12 a 24 días respecto de los productos enviados desde México. Y como el tiempo es dinero, México ya obtiene provecho de esa ventaja coyuntural, expresó. México ha sido capaz de atraer inversiones para la construcción de automotores de alto valor agregado, lo que conllevará una reducción en los costos de las armadoras, indicó.